
FDP Offenbach

ZÜGE SIND LAUTER GEWORDEN

21.09.2009

bildherrheusel90120.jpg

Matthias Heusel, FDP-Vertreter im Ausschuss

Umwelt/Planen/Bauen hat ein Anliegen von Anwohnern der Offenbacher Bahntrasse aufgegriffen. Diesen ist aufgefallen, dass in der letzten Zeit die Lärmbelastung durch vorbeifahrende Züge erheblich und deutlich merkbar zugenommen hat. Hauptsächlich bei Personen- und Güterzügen, aber selbst bei den bisher leiseren ICEs sei eine Lärmzunahme festzustellen.

Heusel vertritt die Meinung, dass in Zeiten zunehmenden technischen Fortschritts die Lärmbelastung ab- statt zunehmen müsse. Er hat deshalb eine Anfrage an den Magistrat gerichtet, ob Änderungen an den Zügen, der Strecke bzw. des Bahndamms oder der Fahrgeschwindigkeit hierfür die Ursache sein könnten. Ebenso fragt er nach, wann die Schienen im Offenbacher Stadtgebiet zum letzten Mal geschliffen worden seien, da dies bekanntlich zu einer Minderung der Lärmimmissionen beitrage.

"Offenbach ist eine durch viele Lärmquellen geplagte Stadt", so Heusel. Man müsse versuchen, jede Chance für etwas mehr Ruhe zu nutzen.